



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Ini Harapan Wali Kota Tjhai Chui Mie di Momen Imlek 2022

**SINGKAWANG (IM)** - Wali Kota Singkawang Tjhai Cui Mie berharap dengan tahun macan air, kekuatan dan keberanian, semuanya bisa melalui pandemi Covid-19 dan segala program pembangunan Pemerintah Kota Singkawang yang direncanakan bisa diselesaikan tepat waktu.

Wali Kota Tjhai Cui Mie mengatakan, di antara program yang akan diselesaikan yaitu pembangunan Masjid Agung, pintu gerbang dan rumah adat Tionghoa serta berbagai infrastruktur yang ada di Kota

Singkawang. "Revitalisasi Pasar Beringin saat ini masih berlangsung sehingga bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat Singkawang," jelasnya.

Pada Senin (31/1) malam

**Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama suami dan anak-anaknya sembahyang di Vihara Tri Dharma Bumi Raya Kota Singkawang.**



Wali Kota Singkawang Tjhai Cui Mie bersama suami dan anak-anak melakukan sembahyang menjelang tahun baru Imlek 2022 di Vihara Tri Dharma Bumi Raya Singkawang.

Kedatangan Tjhai Cui Mie bersama keluarga ini disambut hangat oleh Panitia Imlek dan Cap Go Meh 2022 dan warga Tionghoa yang merayakan Imlek.

Wali Kota Singkawang Tjhai Cui Mie melakukan sembahyang bersama keluarga dengan membar hio dan berdoa dengan

khidmat. "Saat ini kita masih merayakan Imlek dan Cap Go Meh 2022 dalam kondisi pandemi Covid-19. Saya mengingatkan masyarakat, khususnya di Kota Singkawang agar tetap waspada dan tetap mengedepankan protokol kesehatan secara ketat," ujarnya.

Sebelum meninggalkan Vihara Tri Dharma Bumi Raya Singkawang, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyampaikan diri bersilaturahmi dan melayani masyarakat yang ingin berseleksi bersamanya. • idn/din

# Rayakan Imlek 2573, PITI Jatim & Yayasan H.M. Cheng Hoo Indonesia Gelar Doa Bersama Anak Yatim

**SURABAYA (IM)** - Merayakan Tahun Baru Imlek 2573, pengurus PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Jawa Timur dan YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) menggelar doa bersama ratusan anak yatim, di halaman Masjid Muhammad Cheng Hoo Surabaya, Sabtu (5/2).

Dalam kegiatan itu, juga dibagikan bingkisan berupa beras 5kg, sepatu baru, makanan siap saji, dan angpao berisi uang tunai.

Acara yang dihadiri pengurus, donatur dan Muspika Kecamatan Genteng Surabaya tersebut diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quran.

Dilanjutkan sambutan dari pengurus PITI Jatim dan YHMCHI, serta Camat Genteng Surabaya. Dan diakhiri dengan doa bersama.

Dalam sambutannya, Camat Genteng Muhammad Aries Hilmi mengucapkan terima kasih pada pengurus PITI Jatim dan YHMCHI, karena mengagas kegiatan santunan pada anak yatim.

Dia juga meminta anak-anak yang hadir, agar tetap semangat mengejar cita-cita. "Banyak tokoh-tokoh besar nasional dan dunia, yang merupakan anak yatim. Karena itu jangan patah semangat mengejar cita-cita," ujarnya.

Sementara itu, Ustad Hasan



Foto bersama usai pembagian bingkisan secara simbolis.

Basri dari YHMCHI mengatakan, kegiatan ini rutin digelar setiap tahun baru Imlek.

"Harapannya, doa bersama dan pembagian bingkisan serta angpao pada anak yatim ini, bisa menjadi berkah. Semoga pandemi Covid-19 segera berakhir, ekonomi kembali pulih dan stabil. Serta semua diberi keberkahan, keselamatan, kesehatan dan rejeki yang melimpah," ujarnya.

Di hadapan sekitar 100 anak yatim, Ustad Hasan Basri juga menceritakan makna tahun baru Imlek, yang selalu disambut suka cita warga Tionghoa.

"Harapannya, agar di tahun baru bisa lebih baik, mak-

mur, dan sukses," ungkapnya.

Hal senada juga disampaikan Ketua PITI Jatim H. Haryanto Satryo bahwa kegiatan ini sebagai bentuk rasa syukur pada Allah SWT.

"Karena kita telah mendapat banyak rejeki dari Allah SWT, berupa keselamatan, kesehatan, materi, dan lain sebagainya. Karena itu sebagai bentuk rasa syukur dan mendekatkan diri pada Allah SWT, di tahun baru Imlek ini kami berbagi dengan anak-anak yatim," ungkapnya.

Selain mendapat bingkisan dan angpao, ratusan anak-anak yatim tersebut, juga dihibur dengan penampilan tarian dan atraksi Barongsai. • anto tze



Ketua PITI Jatim H. Haryanto Satryo (kedua kiri) secara simbolis membagikan bingkisan ke perwakilan anak yatim.



Ustad Hasan Basri dari YHMCHI memberikan angpao ke barongsai.



Ratusan anak yatim tampak gembira setelah mendapat bingkisan dan angpao.



Tarian dan atraksi Barongsai menghibur ratusan anak-anak yatim yang hadir.

## UNTUK KEMBANGKAN KEGIATAN SOSIAL PENDIDIKAN

# Pengurus Kelenteng Boen Bio Surabaya Lakukan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Graha Boen Bio



Sembahyang di depan altar Kelenteng Boen Bio.



Sembahyang di tempat peletakan batu pertama Graha Boen Bio.



Prosesi peletakan batu pertama secara bergantian oleh pengurus dan panitia pembangunan.

**SURABAYA (IM)** - Untuk menunjang peribadatan dan kegiatan sosial pendidikan, pengurus Kelenteng Boen Bio Surabaya memutuskan membangun Graha Boen Bio.

Prosesi peletakan Batu Pertama pembangunan gedung Graha Boen Bio, dilakukan pada Sabtu (5/2).

Menurut Ketua MAKIN Boen Bio Handoko Tjokro, nantinya Graha Boen Bio berfungsi menunjang semua kegiatan Kelenteng Boen Bio, sebagai kelenteng Khonghucu tertua di Surabaya.

"Selain untuk peribadatan, Kelenteng Boen Bio juga memiliki misi pendidikan, yakni Sekolah Tripusaka untuk siswa PG, TK dan SD. Yang ba-

ngunanya berada di belakang kelenteng. Karena bangunannya sudah tua, kami putuskan untuk direnovasi dan dibangun ulang menjadi Graha Boen Bio," ujarnya.

"Dengan dibangunnya Graha Boen Bio, maka tersedia ruang yang lebih luas untuk pengembangan pendidikan. Nantinya, juga ada ruang klinik kesehatan. Serta ruang serba guna untuk kegiatan umum, yang dilengkapi lahan parkir," tambahnya.

Ketua Kehormatan Panitia Pembangunan Alexander Tanzil mendoakan agar pembangunan Graha Boen Bio berjalan lancar dan sukses.

"Rencana pembangunan hingga selesai, sekitar 12 hingga 18 bulan ke depan. Dan



Pemotongan tumpeng oleh Handoko Tjokro (ketiga kiri), untuk diberikan pada Alexander Tanzil (kiri), Alexander Arifin SH MH (kedua kiri) selaku penasihat hukum, dan Gatot Seger Santoso (kanan) selaku dewan penasihat panitia pembangunan.

dimulai bulan Maret tahun ini. Semoga semuanya lancar dan berjalan dengan baik,"

ujarnya. Prosesi peletakan Batu Pertama Graha Boen Bio

dimulai dengan doa bersama di depan altar kelenteng, yang dipimpin Ketua MAKIN Boen

Bio Handoko Tjokro.

Dengan didampingi rohaniwan dan para pengurus, doa bersama dilanjutkan di tempat peletakan batu pertama, yakni gedung yang akan direnovasi.

Lalu proses peletakan Batu Pertama dilakukan oleh sejumlah pengurus dan panitia pembangunan secara bergiliran. Dan ditutup dengan pemotongan tumpeng dan ramah tamah.

Kelenteng Boen Bio di Jalan Kapasan 131 Surabaya, adalah tempat ibadah Khonghucu tertua di Surabaya.

Sebelumnya, tempat ini bernama Kelenteng Boen Tjhiang Soe, yang berdiri pada tahun 1883 di Kampung Kapasan Dalam Surabaya.

Pada tahun 1903, atas saran seorang intelektual Khonghucu bernama Kang Youwei, diputuskan agar Kelenteng Boen Tjhiang Soe dipindah di pinggir jalan raya.

Lalu didirikan bangunan baru dengan nama Kelenteng Boen Bio, yang tetap berdiri megah hingga sekarang. Dan menjadi salah satu tempat ibadah umat Khonghucu di Surabaya.

"Sejak jaman perjuangan melawan Belanda, Boen Bio telah menjadi ikon perjuangan dan tempat bertumbuhnya demokrasi. Itulah sebabnya, renovasi gedung Tripusaka menjadi Graha Boen Bio patut didukung dan dilesartikan," pungkas Handoko Tjokro. • anto tze



Panitia pembangunan dan pengurus Kelenteng Boen Bio berfoto bersama.



# Fogoromas Jakarta Apresiasi Silaturahmi Imlek 2573 di Sambas Wujud Singkawang, Bengkayang dan Sambas Bersinergi untuk Indonesia



Bupati Sambas Satono,

**SAMBAS (IM)** - Sambas menjadi tuan rumah silaturahmi Hari Imlek 2573 yang dihadiri tiga kepala daerah dari Singkawang, Bengkayang dan Sambas (Singbebas).

Ketiga kepala daerah tersebut yaitu Bupati Sambas Satono, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan Bupati Bengkayang Sebastianus Darwis, dan ini merupakan pertama kalinya.

Ketua Perhimpunan Tionghoa (PTK) Indonesia Tjhai Leonardi bersyukuran dengan silaturahmi Imlek Tahun 2022 di Kabupaten Sambas, Kalimantan Barat. Menurutnya ini sebagai wujud Singbebas bersinergi untuk Indonesia.

"Puji Tuhan kita bisa berkumpul hari ini. Saya mengapresiasi dan salam hormat kepada Bupati Sambas,

Bapak H. Satono yang telah mengadakan acara ini dengan luar biasa," dalam sambutan di Aula Utama Kantor Bupati Sambas, Senin (7/2) lalu.

Menurut Tjhai Leonardi, sesama anak bangsa mesti merawat keberagaman dan persatuan.

"Indahnya kebersamaan pada silaturahmi Imlek hari ini, sesama anak bangsa merawat keberagaman,"

ucapnya.

Menurut Tjhai Leonardi kegiatan semacam ini patut diselenggarakan dan harus diberikan apresiasi.

"Patut dan kami beri hormat tertinggi sebab pertama kali melaksanakan silaturahmi Hari Raya Imlek," katanya.

Pada kesempatan itu, keluarga besar PTK Indonesia mengucapkan terima kasih

kepada semua tokoh bangsa sehingga Hari Imlek dapat dirayakan.

"Singbebas (Singkawang, Bengkayang dan Sambas) begitu sinergi dan patut kita banggakan. Mari bersamasama dengan momentum imlek kita memperkuat persaudaraan," ajaknya.

Selain itu, pihaknya juga menyerukan pentingnya menguatkan nilai kebangsaan

menuju Indonesia hebat, Indonesia pulih, dan Indonesia bangkit.

Hadir dalam acara yang menerapkan protokol kesehatan ini, Ketua Fogoromas Jakarta Budianto Sugianto, anggota DPRD Kabupaten Sambas Yacob Pujana dan para ketua perkumpulan komunitas asal Kalimantan Barat lainnya. • kris



Bupati Sambas Satono, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan Bupati Bengkayang Sebastianus Darwis berfoto bersama tokoh lainnya.



Bupati Sambas Satono dan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie memberikan angpao ke anak-anak.



Anggota DPRD Sambas Yakob Pujana bersama istri, Tjong Tjin Fah, Ajin Lie dan Budianto Sugianto.

## Badan Pengurus PSMTI Kota Kupang Dikukuhkan di Momen Imlek

**KUPANG (IM)** - Momen Perayaan Tahun Baru Imlek 2022 kali ini menjadi amat istimewa bagi warga etnis Tionghoa Kota Kupang. Karena hal tersebut bertepatan dengan dilantik Badan Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kota Kupang periode 2022-2026 pada Kamis (3/2) lalu.

PSMTI Kota Kupang akan dipimpin salah seorang pengacara terkenal di Kota Kupang Francisco Bessi.

Sesuai dikukuhkan, Francisco Bessi menyatakan,

selain akan melanjutkan tongkat estafet dari ketua lama, ia juga berjanji akan melanjutkan berbagai program kerja terutama kemanusiaan yang menjadi agenda rutin PSMTI Kota Kupang setiap tahunnya.

"Saya tentu akan melanjutkan hal-hal baik dari pengurus yang lama dan tentunya kita fokus pada semua program kerja yang telah disusun dan disepakati terutama masalah kemanusiaan," ujarnya.

Sementara itu Wakil Walikota Kupang Hermanus Man dalam sambutannya

mengatakan apresiasi juga terima kasihnya atas kontribusi PSMTI khususnya dalam pembangunan ekonomi, penyediaan lapangan kerja serta berbagai bantuan sosial baik sembako maupun obat-obatan. Lebih khusus lagi, bantuan yang diberikan PSMTI Kota Kupang saat pandemi Covid-19 melanda warga Kota Kupang.

"Terima kasih dan apresiasi kepada keluarga besar PSMTI Kota Kupang yang telah membantu pemerintah Kota Kupang khususnya di

bidang ekonomi, penyediaan lapangan kerja dan bantuan sosial saat pandemi melanda kota ini. Selamat bertugas kepada Francisco Bessi, mari kita bersinergi membangun kota ini bersama-sama," ungkap Wawako Hermanus Man.

Sesuai pelantikan, acara dilanjutkan dengan pemberian bantuan kepada dua panti asuhan di kota Kupang.

Bantuan diserahkan secara simbolis oleh Wakil Walikota Kupang dan Ketua PSMTI Provinsi NTT Hengky Lianto. • idn/din



Wakil Walikota Kupang dan Ketua PSMTI Provinsi NTT Hengky Lianto menyerahkan bantuan untuk dua panti asuhan Kota Kupang secara simbolis.

## Majelis Buddhayana Indonesia Jawa Barat dan Bandung Lantik Pengurus Periode Baru



Prosesi pelantikan dewan pengurus.

**BANDUNG (IM)** - MBI (Majelis Buddhayana Indonesia) Jawa Barat dan Bandung Raya beberapa waktu lalu melantik Dewan Pengurus Periode Baru untuk periode 2021-2026, di Ruang Serbaguna Vihara Vimala Dharma Bandung.

Ketua MBI Jawa Barat Suherman memimpin upacara pelantikan pengurus dan pengawas baru MBI Bandung Raya dan Kabupaten Garut.

Undangan kehormatan

yang hadir menyaksikan acara tersebut antara lain Pembimas Buddha Provinsi Jawa Barat, MBI Jawa Barat, Ketua Umum MBI Amin Untario dan Ketua Cabang MBI Jawa

Barat Suherman, Ketua Paguyuban Warga Usia Lanjut Bahagia (Wulan Bahagia) Jawa Barat, Ketua Wanita Buddh Indonesia Jawa Barat, Ketua Gemabudhi (Generasi

Muda Buddhis Indonesia), Pimpinan MBI Bandung Raya dan Kabupaten Garut serta para pengurus Yayasan Vimala Dharma dan Vihara Vimala Dharma. • idn/din

### Dewan Pengurus dan Pengawas MBI Jabar Periode 2021-2026 :

Ketua Dewan Pengurus MBI Jabar Suherman, Wakil Ketua Sugeng, Suryanto, Sekretaris Windryati, Wakil Sekretaris Tania R Bendahara Yoko D.

### Dewan Pengurus dan Pengawas MBI Bandung Raya dan Kab. Garut Periode 2021-2024 :

Ketua Jun Tjong, Wakil Ketua Tanuwi Hendra Bendahara Soma Wijaya Halim Sekretaris Emi Sesorieva Kurnawan.

## Meriahkan Imlek, P3VC Gelar Turnamen Imlek Cup Perumahan Villa Citra Bandarlampung

**LAMPUNG (IM)** - Ketua P3VC (Paguyuban Pengelola Perumahan Villa Citra) Jailani Wijaya, Minggu (6/2) lalu membuka secara resmi turnamen Imlek Cup Perumahan Villa Citra dengan disponsori oleh Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa), di Perumahan Villa Citra Bandarlampung.

Jailani Wijaya memberikan apresiasi kepada panitia turnamen yang sukses menyelenggarakan even olahraga ini.

"Selamat kepada para pemenang dan terimakasih kepada warga perumahan yang bertanding. Kepada para panitia yang terlibat ini berasal dari semua agama. Kerjasama

dan tolong menolong begitu terasa sehingga kegiatan berjalan dengan aman dan lancar," katanya.

Menurut Jailani Wijaya, terselenggaranya even olahraga ini adalah bentuk kekompakan masyarakat di Perumahan Villa Citra.

Meski berlatar belakang agama yang heterogen namun budaya tolong menolong begitu terasa disini.

"Semua agama ada di Perumahan Villa Citra ini. Rumah Ibadah yang berdekatan, suasana bertetangga begitu terasa. Budaya tolong menolong begitu kental terasa dan tidak terdengar adanya konflik. Pertahankan budaya



Juara Maraton Imlek Cup Perum Villa Citra 5K berfoto bersama.

ini, karena ini merupakan aset kita disini," ujarnya.

Dia turut memastikan keadaan di Perumahan Villa Citra masih nihil kasus Covid-19. Dan ruang publik masih terbuka untuk penyelenggaraan kegiatan yang mengundang keramaian.

Namun, penekanannya agar masyarakat tetap mematuhi protokol kesehatan.

"Selamat Imlek kepada saudara-saudara kita warga Tionghoa. Tentu dengan doa yang terbaik. Semoga sehat, sukses dan usaha yang dilakukan berjalan lancar," ujarnya.

Disamping itu, Ketua Humas P3VC Rusli Taslim yang juga ketua PSMTI Kota Ban-

darlampung mengutarakan kebanggaannya sebab selain ajang silaturahmi, harmonisasi, toleransi, kerukunan dan perlombaan yang digelar merupakan ajang bakat.

Kegiatan Lari Maraton diikuti 40 peserta dan sebelum start pukul 06.40 WIB semua peserta terlebih dulu menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.

Ada pun juara Maraton Imlek Cup Perum Villa Citra 5K yaitu Denny Wijaya 24,33 m, Jeremmy Gozal 24,51 m dan Ny Anastasia 26,20 m.

Untuk juara harapan yaitu Marco Christian 28,59 m, Oki Nugroho 30,36 m dan Benny tanuwijaya 30,44 m. • idn/din